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前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２８/３３　　 　　　８４．８５%　　　　３１/３３　　 　　　９３．９４%

２８/３３　　 　　　８４．８５%　　　　　　　　  　　　　　３４名

委員会報告

ＲＩ会長のメッセージ

平成２５年１１月１日�金曜日� １９時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　小林　勝　矢岸貞夫　宮澤正昭　

　　　　　　　土屋　巧　　太田政人　杉山　隆　石井和郎

　　　　　　　山田定男　米山晴敏　加藤正幸

司会者�  　加藤正幸   �  

①クリスマス家族会について�    

親睦委員会より１２月２０日、ブケ東海三島にて クリスマ

ス家族会実施について　　承認�    

②山本会長より�    

・２０１４年１月８日、三島RC主催による４クラブ合同新年

会を行なうので、出席の協力要請。�    

・１１月２４日にクラブ懇話会を行なう旨の報告。�    

第６回理事役員会報告

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

そのため地区の枠を超えた全国レベルでの新会員獲得運

動を展開中で、当２６２０地区においてもこの運動に賛同し

協力することになりました。したがって当せせらぎ三島ロー

タリークラブも会員増強に協力し以下の新会員獲得運動

を行なう。

①会員が、日本にいる信頼できる（ロータリアンに相応しい）

友人や知人を紹介する。

②紹介者は本人に紹介した旨を連絡する。

③会員が書いた紹介状をクラブで集め、地区で取りまとめ

る。

④�地区は仕分けをし３３地区に送る。

以下、手続きに従って、全国レベルの会員増強を実施す

ることを目標とする。当クラブの会員増強も行い、また全国

を対象とした増強もおこなう。

フィリピン台風災害募金協力を第２分区伊藤アシスタント

ガバナーより依頼がありました。三島西クラブからの要請

文です「１２月１２日に台湾苗栗東南ＲＣの記念式典に、野

田会長以下数名で参加します。台湾苗栗東南ＲＣとフィリ

ピンのＲＣとは姉妹クラブになっており、フィリピンのＲＣか

らも４名この式典に参加をします。つまり三島西ＲＣ→台湾

苗栗東南ＲＣ→フィリピンのＲＣのルートで直接渡します。」

とのことです、ガバナーアシスタントからの依頼ですと７ク

ラブとなります、理事の皆さんの承認のもと例会中に募金

を募り、当クラブの皆さんの暖かい気持ちを送らせていた

だきました。

タイ自転車贈呈事業は参加された皆さんが無事に目的を

達成し、本日例会にて報告をしていただきました、大変お

疲れさまでした。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

幹事報告

ゴルフ同好会

鶴岡明洋さん（中山君のゲスト）

石井　卓君（厚木県央ＲＣ）

幹事　加藤正幸君
１．フィリピンの台風災害募金スマイルにて行う�

　　例会中にスマイルボックス回す�

２．例会後、指名委員会開催�

３．クリスマス会出欠取り始める�

４．次週例会時、ブケ東海満席の為、駐車場が混む事が

　　予想される為早めに来場してください�

 

会員増強「ＳＡＫＵＪＩ」大作戦

　ＲＩ理事会が２０１５年６月末までに

会員数を１３０万人にする決議をし

ました、会員数の減少が著しい日

本においては、田中作次ＲＩ会長は

日本国内で１０万人の達成を強調

された。

１２月５日　　杉山　隆君

会員誕生日

入会記念日

幹事　加藤正幸君

スマイルボックス

仲原実圭君：先日は盛大な歓迎会を開いていただきあり

がとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

澤田　稔君：志田ガバナーの講話を楽しみに、出席免除

ですが出席しました。

岡　良森君：先週のゴルフ、何年ぶりかの大たたき！背筋

は痛めるし、指はけがするし、散々でした。そんな私をいじ

めた方々、忘れないでいて下さい。やられたらやり返す、倍

返しだ！なんてね！

杉山　隆君：先週は仲原君の歓迎会に多数出席していた

だきありがとうございました。親睦委員としてお礼申し上げます。

Ｃテーブル：Ｃテーブル会残金スマイルします。中村先生

にも参加していただき、また仲原さんも出ていただき大変

楽しい時間でした。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　クラブ研修リーダー　中村　徹君

1、先週、規定審議会に基づく標準ロータリークラブ定款

が改定され、各クラブには近日中に配布される予定です。

2、�www.rotary.org/ja/document/5736

3、引き続き、来年1月にも手続要覧が改正される予定で

す。ロータリーも改革の途上にあることを実感します。

4、皆さん既に読まれたかと思いますが、ガバナー月信

の10月号、巻頭言に志田ガバナーによる、クラブ研修リ

ーダーに望まれる、役割について記載がありました。クラ

ブの自立、自己改革は待ったなしです。

5、改正された定款には細かい事ですが、会員の皆さん

にお伝えする事項があります。

6、それに従って、クラブ細則、内部規定の改定作業に

着手したいと思います。細則検討委員長の兼子パスト会

長と各項目について検討しますので、会長幹事はじめ皆

様のご協力よろしくお願い致します。

委員会報告

今日の料理



ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

幹事　石井司人君幹事挨拶

卓話

　　山口雅弘君

　ＳＡＡはじめ７つの委員会の優秀な委員長、委員が今年

度の当クラブ運営に活躍していただき、太田会長の目標

であります「青少年育成事業」をさらに追求し、充実した活

動のい年になるよう、また、ＲＩ会長テーマ「奉仕を通じて

平和を」、地区方針「クラブは自ら活性し、お互いのつなが

りを実感しながらロータリーを進展させよう」をよく理解し、

委員会活動を進めて行きます。

平成２５年�９月１３日�金曜日�  １３時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　小林　勝　矢岸貞夫　宮澤正昭　

　　　　　　　土屋　巧　　太田政人　杉山　隆　石井和郎

　　　　　　　山田定男　

司会者�  　山本良一   �  

           

①せせらぎ三島RC、２５周年記念式典実行委員会の組

織編成の承認。�    

②２５周年の記念事業で大槌町震災に関する講演の依

頼をしました。�    

③山田会員より富士山世界遺産登録の講演会に聴講

募集のチラシをポケットに配布に関する事承認。�    

第４回理事役員会報告

　　　　　　　　　　　　　　国際奉仕委員長　山口雅弘君

　2013年度タイ放置自転車贈呈式典から全員無事帰

ってまいりました。参加者全員で協力し合い、素晴らし

い式典が出来たことと思います。昨年のチェンマイは

移動距離も長く非常に大変でしたが、今年は飛行場か

ら10分の距離ということもあり、体力的には余裕がありま

した。現地の子供はスマホを持ち、タイの経済の発展

状況を視野に入れると、自転車としての今後の事業は

考えるべき時がきた感じもします。スリウィンRCの塩谷

様から、バンコクから離れた地区では、未だインフラ整

備が遅れている。特に飲料水については浄水器を求

めている地区が多く、浄水器を設置するだけで、平均

寿命は20年伸びる（子供の死亡率が低下する）と言わ

れています。こちらの事業に関しての協力を要請され

ました。

　また、私的感想ですが、参加された皆様と約1週間

行動を共にして、親睦が深まった事は、例会だけでは

決して得られない大きな成果だと感じております。

　今回の事業に、ご理解ご協力をいただきました皆様

に心より感謝申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　団長　大房正治君

　子供たちの笑顔に魅せられて１１回目のアムナートチャル

ーンへ行って参りました。

正直な話ですが、自転車がトラックから降ろされて,ビックリ

致しました。私の乗った自転車は前後ろブレーキがききま

せん、タイヤはパンクをしていました.こんなに酷いとは思い

ませんでした。子供たちの笑顔は絶やすことはなかったの

ですが、後ろめたい気持ちは私だけではなかったと思います。

来年で節目となる年ですので皆様と確り協議をしたいと思

います。�

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　矢岸貞夫君

　第11回ﾀｲ自転車贈呈式に参加しました、自分なりの感

想をのべさせてもらいます。

　今回はバンコクｽﾘｰｳｵﾝRCを経て、ｳﾎﾞﾝﾗﾀﾁｬﾆ－

3340地区、現地ｽﾘｰｳﾞｵﾝRCを通じて自転車380台を28の

学校に贈呈してきました。10年前から比べると生活水準は

向上しております、関係者に聞くとまだまだ日本からの支援

を希望しております。今後自転車贈呈に関しては台数も集

まりにくく（今までは、年10回位行われましたが、今後は半分

の年5回位を予定しているそうです）。現地の飲料水事情

があまり良くないのは知っていましたが、浄水器１台で地域

の平均寿命が20年延びるそうです。現在は、雨水を溜めて

沈殿させた上水を飲料水としているそうです。自転車だけ

でなく飲料水対策もしたらどうかと思います。

　私、個人としては今まで続けたﾀｲの支援を来年度迄は

決定しておりますので、引き続きその後も支援を続けたいと

思います。

スマイルボックス

石井　卓君（厚木県央ＲＣ）：貴クラブのホームページを拝

見しメイクにまいりました。本日はよろしくお願いします。富

士山がきれいですね！

大房正治君：無事、14日タイ国へ放置自転車贈呈式に行

ってまいりました。

矢岸貞夫君：タイ自転車贈呈式に参加された皆様、ご苦

労様でした。無事に行って来ました。

米山晴敏君：時間がなく、私服で来てしまいました。スマイ

ルします。

加藤正幸君：タイ自転車贈呈式初参加しました。有意義

なたびになりました。矢岸様・山口様には公私にわたりお世

話になりました。

石井邦夫君：タイ自転車贈呈式に参加の皆様、大変御苦

労様でした。スマイルします。

遠藤修弘君：タイ自転車贈呈式に参加された方、おつか

れさまでした。参加できなくて申し訳ございませんでした。

久保栄子君：明日１１/30（土）酒店「和楽」が大社前の「大

社の杜」にワインショップをオープンします。楽しい遊びの

場です。是非お出掛け下さい。

９月27日　　米山晴敏君

１０月１日　　土屋　巧君

９月28日　　兵藤弘昭君

会員誕生日

入会記念日

今日の料理

タイ放置自転車贈呈報告会       　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　加藤正幸君

　初参加させてもらいました。期待と現状を見れるのがすごく

楽しみでした。会場に子供たちが少し緊張して沢山集まっ

ていました。式典が始まり自転車の贈呈が始まるといっぺん

に笑顔になり喜んで受け取っているのが印象に残っておりま

す。子供の笑顔は私達にも喜びを与えてくれますね。�     

　この事業の見直しについては初参加の私には判断が難し

いですね。ただ自転車の整備不良がかなりありましたね。今

後の課題になるかとは思います。�     

　これからも何らかの形で関わりを持っていければ良いかな

とは思います。やはり参加してタイの国民性・風土などに少

しでも接する事が出来たことがよかったです。�       

      


